

Green City Energy

Regionalbüros in Stuttgart und Freiburg

[04.04.2013] Mit der Eröffnung von zwei Regionalbüros in Stuttgart und Freiburg will das Unternehmen Green City Energy den Ausbau der Windenergie in Baden-Württemberg forcieren.

Das Unternehmen Green City Energy hat neue Regionalbüros in Stuttgart und Freiburg eröffnet. Diese sollen nach Angaben des Energiedienstleisters gezielt den Windmarkt in Baden-Württemberg bearbeiten. Ziel sei es, in den kommenden vier Jahren in Süddeutschland Bürgerwindenergieanlagen mit einer Gesamtleistung von 200 Megawatt (MW) zu installieren. „Das erreichen wir nur, wenn wir Windprojekte vor Ort in enger Zusammenarbeit mit Kommunen und lokalen Akteuren entwickeln“, so Dietmar Schröder, Leiter des Regionbüros Stuttgart. Green City Energy biete daher ein innovatives Beteiligungskonzept, über das sich Kommunen, regionale Energieversorger, lokale Energiegenossenschaften sowie die Bürger an den Windkraftanlagen in ihrer Region beteiligen können. Im aktuellen Energiemix spiele die Windenergie in Süddeutschland mit einem Anteil von rund einem Prozent noch eine Nebenrolle. Insgesamt stehen in Bayern und Baden-Württemberg nach Angaben von Green City Energy etwa 900 Anlagen mit einer Gesamtleistung von rund 1,3 Gigawatt. Obwohl die beiden Bundesländer mit rund 25.000 Quadratkilometern nutzbarer Fläche an der Spitze stünden, komme allein Niedersachsen auf die sechsfache installierte Windleistung.

(bs)

Stichwörter: Unternehmen, Green City Energy, Windenergie